

Unna

Auszeichnung für CampusbLösung

[21.02.2011] Mit einem E-Learning-Award wird der Unnaer Schulcampus Unit21 im Rahmen der didacta ausgezeichnet. Das für Unna entwickelte System wird inzwischen auch in anderen Bundesländern eingesetzt.

Der Unnaer Schulcampus Unit21 wird auf der Bildungsmesse didacta (22. bis 26. Februar 2011, Stuttgart) mit dem E-Learning-Award geehrt. Die Stadt im östlichen Ruhrgebiet hat nach eigenen Angaben seit 2003 konsequent in das Lernen mit modernen Medien investiert. Alle 20 Schulen sind drahtlos vernetzt. Jede Schule verfügt über so genannte Notebook-Wagen. Drei Schulen arbeiten sogar mit Notebook-Klassen. 10.000 Schüler können täglich an 2.500 Notebooks das Online-Angebot des Campus nutzen. Fast 400 der 650 Lehrer würden das System regelmäßig nutzen. In Zusammenarbeit mit privaten Unternehmen, die das Netzwerk-Management und auch die Notebook-Beschaffung samt Vor-Ort-Service übernehmen, habe Unna Zeichen gesetzt, heißt es in einer städtischen Pressemitteilung. Schulen in ganz Nordrhein-Westfalen, in Bremen, Bayern und auch in der Schweiz würden inzwischen mit dem für und in Unna entwickelten System arbeiten. Unit21 wird auf der didacta am Stand der Firma Akcay-Schwarz Consulting (Halle 7, Stand E43) und am Stand der Firma Mobiles Lernen21 (Halle 9, Stand A01) präsentiert.

(rt)

Weitere Informationen zur Projektauszeichnung

Stichwörter: Schul-IT, Unna, Unit21, Schul-IT, E-Learning-Award, didacta 2011